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Gobierno se reunirá con isapres para 
pedir “que hagan un esfuerzo mayor” 
Numerosos afiliados se han quejado de que los pagos comiencen en $380 y se extiendan por 13 años, tiempo en que 
las empresas continuarán ajustando sus planes. Comisión de Salud del Senado envió una carta de protesta a Vallejo. 
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1 Superintendente de 
E: Víctor Torres, 

uncióquese reunirá 
mañana lunes con repre- 
sentantes de las Institucio- 
nes de Salud Previsional 
(isapres), debido a la notifi- 
cación de pagos desde $380, 
durante 13 años, que han 
recibido los afiliados tras 
ser aplicado el fallo de la 

Corte Suprema por cobros 
indebidos mediante tabla 

de factores. “Las hemos 
convocado a la Superinten- 
dencia para pedirles que ha- 
gan un esfuerzo aún ma- 
yor”, dijo la autoridad. 

Esto “porque creemos 
quela resolución que da es- 
ta Ley (corta de Isapres, 
aprobada en mayo) resuel- 
ve un marco legal y les da 
una certeza jurídica para 
que ellos también tomen 
decisiones comerciales que 
son parte del ámbito desus 
competencias”, señaló el 
superintendente en Chilevi- 
sión, luego de esta semana 
recibir numerosas críticas 

delos usuarios por el bajo 
monto de las devoluciones, 
loextenso deestas y que, en 
el intertanto, se continúa 
ajustando el valor de los pla- 
nes y prestaciones. 

Las empresas “son las 
responsables que tienen 
que cumplir no sólo con el 

mandato de la Ley, con una 
instrucción y una sentencia 
dela Corte Suprema, eso es 
lo que facilitamos que ocu- 
rriera y ellos son los queen- 
tonces hoy día tienen que 
responder también”, agre- 
gó Torres. 

El superintendente se- 
ñaló además que se están 
planteando una forma de 
fiscalizar a las Isapres para 
quecuando generen ganan- 
cias “vayan directamente a 
mejorar de manera perma- 
nente los planes de pago, 
esovaasignificaro mejorar 

los montos y eventualmen- 
teir acortando los plazos”. 
Sin embargo, “no podemos 
modificar los plazos porque 
la Ley les permite hasta 13 
años, ni tampoco fijar una 
cuota, pero sí podemos ha- 
ceresta fiscalización”. 

“Hoy día tenemos algu- 
nos montos que para un 
grupo de personas impor- 
tante puedeser molesto, pe- 
ro era lo que realmente po- 
díamos hacer”, señaló la au- 

toridad, luego de quela Su- 
prema acogiera una serie de 
recursos presentados en 

EL SUPERINTENDENTE DE SALUD, VÍCTOR TORRES, DUO QUE “PODEMOS HACER UNA FISCALIZACIÓN”A LAS DEVOLUCIONES Y SUS TIEMPOS. 

2022 por cobros indebidos. 
El integrante dela comi- 

sión de Salud del Senado, 
Juan Luis Castro (PS), dijo 
ayer en radio Cooperativa 
que “esperamos que el su- 
perintendente pueda, con 
las facultades legales, resol- 
ver este problema, puesto 
que ahí está radicada la po- 
testad de revisar los planes 
de devolución, corregir 
aquellos en los cuales le ha 
llegado a la gente estas ci- 
fras tan insignificantes, que 
son unaverdadera provoca- 
ció 
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Castro fue uno de los legis- 
ladores que en las últimas 
horas del viernes enviaron 
una nota de protesta a la 
ministra vocera, Camila Va- 
llejo, debido a que esta se- 
mana afirmó en al menos 
dos oportunidades que “es- 
to de emplazar al Gobierno 
por las consecuencias de 
una Ley de las cuales ellos 
fueron parte, los senadores 
de Chile Vamos particular- 
mente, promovieron la ex- 
tensión delos plazos de 10a 
13 años, es algo que es parte 

UDI 

Elsenador Javier Macaya (UDI) 
enradioCooperativa pidióal 
Ejecutivo “dejar de ladola po- 
lémica artificial ysercapaces 
deasumirlas responsabilida- 
des. Desde el Congreso yolas 
asumo, votamos lo que vota- 
mos porquenos presentaron 
esta indicación, fue parte de 
una conversación y un acuer- 
do político, pero el resto habla 
dela poca seriedady las razo- 
nes porlas cualesla políticaes- 
tátan desprestigiada, quees 
tratardehacersecargo sola- 
mente delopopulary que 
cuando hay situacionesimpo- 
pularestratardedeslizarlas”. 

de los hechos y que no se 
puede desmentir”, aunque 
la normativa fue propuesta 
por La Moneda. 

El senador PS agregó 
ayer que “la nota de protes- 

ta fue unánime de todos los 
queintegramos la comisión 
de Salud porque, claramen- 
te, o está muy desinforma- 
da en cuanto a cómo ocu- 
rrió la tramitación de la Ley 

corta, o bien tenía la volun- 
tad o intención de descar- 

gar las responsabilidades 
del Gobierno en el Poder Le- 

gislativo, y ninguna de esas 
dos posibilidades es acepta- 
ble”. 
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UN AVIÓN HÉRCULES C-130 COMO El SINIESTRADO.   
Formalizan a general activo y a uno 
en retiro por tragedia aérea de 2019 

Otros dos uniformados fueron reformalizados por el 
accidente que dejó 38 muertos en la Región de Magallanes. 

El 9 de diciembre de 2019 
un avión Hércules C-130 
de la Fuerza Aérea de Chi- 
le cayó al mar de Drake, 
en la Región de Magalla- 
nes, dejando 38 personas 
fallecidas. 

A un día de que se con- 
memoren 5 años de una 
de las peores tragedias de 
la Fuerza Aérea en nues- 
tro país, ayer la Fiscalía de 
Magallanes realizó la au- 

diencia de formalización 
de un general y un gene- 
ral en retiro de la FACh, 
investigados por su res- 
ponsabilidad en el sinies- 

tro. 

El fiscal regional Cris- 

tián Crisosto explicó que 
además se reformalizó a 

otros dos uniformados . 
“A todos se les formali- 

zó por el delito culposo de 
homicidio con resultado 
múltiple con el cual falle- 

cieron 38 personas”. 
Añadió que “el tribu- 

nal dio por justificada la 
existencia del delito y es- 

tableció que existían pre- 
sunciones fundadas de 
participación de cada uno 
de ellos”. 

Por este motivo el tri- 
bunal les ordenó las medi- 
das cautelares de arraigo 
nacional y firma mensual 
alos formalizados. €
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